

プロアクティブ(未然防止)

生徒指導部通信
No.3 (6月号)
令和6年7月2日

今年の梅雨入りは例年よりも遅く、6月は中旬までほとんど雨が降らず「今年はこのまま夏が来るのか?」とやってくる猛暑を心配していたのもつかの間、急に雨が降り続け本格的な梅雨が始まりました。この6月の生徒の様子は文化祭があったこともあり、生徒同士のコミュニケーションや楽しげな会話が多く見受けられ、明るい表情の生徒が増えたように感じます。これこそ学校行事の醍醐味であり目的であると、改めて生徒から教えてもらったような気がします。その一方で、生徒間の関りやコミュニケーションが増えることに伴う、友人関係・人間関係上での出来事や気持ちのすれ違いによるトラブルも報告されています。集団で生活すればどこかで摩擦が生じることは自然の摂理ではありますが、それでも、互いに思いやりの心をもった風通しの良い学校生活を送ることができるよう、相手や周囲を配慮した言動をしなければなりません。今後とも引き続き、生徒の支援に尽くしていきます。

さて、これから本格的な暑い夏が今年も待っています。今年の夏は例年よりも気温が高くなることが予想されており、特にこれからの季節は熱中症に気を付けなければなりません。全国的にも熱中症の事例が多数報告されており、本校においてもさまざまな教育活動において、熱中症防止のための対策を講じています。ご家庭でもお子様の体調管理に努めていただき、生徒が毎日元気で安全に過ごすことができるよう、学校と家庭が連携していきましょう。

○令和6年度「文化祭」の実施

6月14日(金)15日(土)の2日間で文化祭が実施されました。今年度のテーマは「Transform(トランスフォーム)~魅せよう浮工の変化~」でした。環境に適応し学校と共に生徒が成長していくという思いが込められています。1週間という短い準備期間の間に生徒たちは試行錯誤しながら、主体的に活動することができ、思い出に残る学校行事になったのではと思います。15日の一般公開の日には、約760名の方に足を運んでいただきました。心より感謝申し上げます。ほんの一部ですが、生徒の様子や表情をご覧ください(裏面のQRコードからHPにアクセスできます)。



みんなで話し合いながら作成中



楽しげな声が学校中から聞こえました



生徒たちの力で入場門を設置



進撃の巨人(講談社)をテーマに作成



全集中!はんだごての呼吸



全学年対抗『イントロクイズ』



正解した時の表情! very goooooood!



回答者以外も楽しむことができました



大好評!ロボット研究部手作りスロット



学校中が鮮やかな装飾でいっぱい



何が見えたの？VR体験



小さい子どもに大人気！自動車研究部



上手に操作できるか！ドローンレース



生徒会役員・文化祭実行委員会の募金活動



昨年度より盛り上がりを見せたキッチンカー



ルリーロ福岡のみなさんとラグビー体験



JA にじ、道の駅うきはの商品も売切れ続出



締めは文化祭実行委員会作成のスライドショー

○令和6年度「PTA 交通安全運動」の実施

6月20日(木)～25日(火)の4日間、PTA 健全育成委員とご協力いただける保護者の方、本校職員で令和6年度 PTA 交通安全運動を実施しました。計4日間で累計16名の保護者にご協力いただき、あいにくの天候でしたが、本校の正門や生徒昇降口での生徒への声掛けや見守り、田主丸総合支所近くの交差点での安全指導など、生徒の安全のため取り組みました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



○今後の計画

- 6月27日(木) 1学期期末考査 ※～7月2日(火)まで
- 7月 1日(月) 求人票受付開始(3年生頑張れ!)
- 9日(火) 性の健康相談(産婦人科医による講演会や相談活動、事前募集した希望者のみ)
- 17日(水) 三者面談開始 ※～24日(水)まで ※学年によって実施期間が異なります。
- 19日(金) 第一学期終業式
- 25日(木) 学校のルールに関する意見交換会(事前募集した希望者のみ)

